



Relax Küchen zuversichtlich für 2011

Relax Küchen zuversichtlich für 2011

Die Ferien sind vorüber, ein neues Jahr hat begonnen. Beim Küchenhersteller Relax Küchen aus Neuenstein in Hessen freut man sich auf dieses Jahr besonders. Der Grund liegt im überaus positiven Wachstum im vergangenen Jahr, das in diesem Jahr fortgesetzt werden soll.

Das Wachstum führt der Küchenbauer auf den erhöhten Bekanntheitsgrad im gesamten Bundegebiet zurück. Nach Angaben des Herstellers kommen Kunden aus ganz Deutschland in die Küchenausstellung nach Neuenstein oder das eigene Küchenstudio in Bad Hersfeld, wo man die Küchen exklusiv ab Werk erwerben kann.

Relax bietet in den beiden eigenen Ausstellungspunkten hochwertige Küchen zur Ansicht. Jede Küche wird dann allerdings ganz individuell nach den Wünschen des Kunden gezeichnet und nach der Herstellung vom eigenen Team beim Kunden vor Ort aufgebaut. Zum Abschluss kann man dann als besonderes Highlight noch eine Küchenprobefahrt machen. Diese Küchenprobefahrt bietet die Möglichkeit das gezeichnete sozusagen live abzubilden. Dies soll die Sicherheit beim Kunden erhöhen, dass er bei der Anordnung von Schränken und Geräten die richtige Entscheidung getroffen hat.

Ein weiter Grund warum Kunden teilweise einen weiten Weg auf sich nehmen ist nach Angaben von Relax die hohe Qualität und Ergonomie der Küchen. So ist jede Küche maximal belastbar und bietet bis zu 30% mehr Stauraum als andere Küchen. Eine Gesamtübersicht zu den Vorteilen des Relax Küchensystems System-65 findet sich auf der Website des Küchenbauers (<http://www.relax-kuechen.de/kuechen/system-65-uebersicht.html>). Und für unentschlossene mit weitem Weg bietet das Unternehmen zusätzlich noch die Möglichkeit, dass man sich an den Treibstoffkosten beteiligt.

Weitere Informationen zum Unternehmen und zu den Küchen findet man auf <http://www.relax-kuechen.de>.

Pressekontakt

Firmenkontakt

Relax Küchenbau - Innenausbau Zülch GmbH

Frau Melanie Spill
In den Auewiesen 1-3
36286 Neuenstein

relax-kuechen.de
kuhn@relax-kuechen.de

Mit der Idee ein Unternehmen aufzubauen, bei dem sich die Kunden ganz "relaxed" zurücklehnen können, während Ihr Projekt realisiert wird, ist die Firma RELAX entstanden. Ziel ist es auf alle Fragen, mit denen ein Kunde im Verlauf eines Bauvorhabens konfrontiert wird, eine für ihn optimale Lösung zu entwickeln und umzusetzen. Erreicht wird dies durch nahtlos ineinander greifende Prozesse, solide Leistungen und außergewöhnliche Services.

In der dritten Generation bietet die zu einer Unternehmensgruppe herangewachsene RELAX GROUP ein umfangreiches Leistungs- und Lösungsportfolio rund um das Thema Bauen an. Im Bereich Innenausbau geht es dabei um individuellen Küchenbau sowie die Büro- und Objektmöbelproduktion mit modernsten Fertigungsmethoden in eigener Produktionsstätte inkl. Planung, Konzeption und Umsetzung.

Ein starkes Team aus den Bereichen Planung, Produktion, Montage und Verwaltung ist bei der RELAX GROUP beschäftigt. Der Firmensitz befindet sich in Neuenstein-Aua im Kreis Bad Hersfeld-Rotenburg.